



## シドニー研修

級長たちによる出発式により羽田空港を出発し、約10時間のフライトを経て、無事シドニーに到着しました。今回の研修の宿はRobert Menzies Collegeです。オリエンテーションを受け、各自の部屋へ。真冬の日本からサマータイム中のオーストラリアへの移動に疲れも見えましたが、これから始まる10日間の研修に胸を弾ませながら就寝時間となりました。朝・昼・晩の食堂での食事は研修中のホットできる時間。仲間との絆を深めていきました。



▲出発式



▲食堂でホットひと息

2025年12月9日～12月18日  
高校2年特別進学コース（全員）

## ★ シドニー到着

## ★ 英語 Lesson

キャンパス内ではレベル別英語レッスンを行いました。生徒たちは真剣にそれぞれのレッスンに取り組んでいました。研修の最後には英語での課題探究の発表が控えています。《伝わりやすいプレゼンテーションの行い方》などの指導も受け、仲間と協力しながら英語力に磨きをかけました。



▲真剣に耳を傾けます



▲現地教員の講義の様子

## ★ シドニー市内 大学見学など



▲ The University of Sydney

1850年設立のオーストラリア最古の大学です。生徒たちは日本とオーストラリアの教育設備の違いに圧倒されたようでした。

## ▼ Taronga Zoo Sydney

日中の気温が40度近くになるなか、現地の大学生と一緒に希少な動物たちと触れ合いました。



▲ Sydney Opera House

シドニーといえばオペラハウス！実は前日まで雨が降っていましたが、当日は良いお天気に！オペラハウスは貝殻のような屋根が目をひく世界的建築です。

- 20のグループに分かれ、現地の大学生に引率してもらいながら生徒たちは電車でシドニー中心地へと移動し、観光を楽しみました。
- 現地の人へ英語を使ってインタビューするという活動を通して「自分の英語が通じる！」という経験ができたようです。

## ★ 現地校訪問



▲日本から道具を持参！

代表生徒による日本文化紹介では習字で「愛」の字をデモンストレーションしました。日本文化を目の当たりにした現地校生からは「Beautiful!」の声があがりました。



▲交流の様子

男子はEpping Boys High School、女子はCheltenham Girls High Schoolにそれぞれ分かれ、現地校での授業を体験しました。生徒全員にBuddyがつき、同年代の生徒とともに学校生活を経験しました。1日ともに生活することを通して、国は違っても、勉強をすることの大切さを学んだようです。



かわいいメッセージも▶

## ★ 英語スピーチ・プレゼンテーション

20のグループそれぞれからの代表者による課題探究発表会を行いました。その後、全体で修了証の授与も行われ、最後に旅行会社の方々とRMCスタッフの方々に持進コース全員で感謝の気持ちを伝え、大学でのプログラムは無事に終了しました。今回の研修を通して、英語を使ってコミュニケーションすることの大切さを実感し、そして更なる探究活動を各自でしていくことを決心できたようでした。



▲研究の成果を発表



▲修了証を掲げての記念撮影